



Mengatasi Permasalahan Ketika Anak Memanggil Temannya 'Gemuk': Tips Parenting untuk Ibu

Description

Mengajarkan Anak Tentang Pentingnya Penggunaan Kata yang Tepat

Sebagai seorang ibu dari dua anak, Brittany Cole mengungkapkan keinginannya agar anak-anaknya tidak melihat kata “gemuk” sebagai sebuah kutukan. Sebuah pengalaman terbaru membuatnya berpikir keras dan meminta saran dari para orang tua melalui TikTok. Ketika Norah, putrinya yang berusia 4 tahun, mulai bersekolah di tempat baru dan menceritakan pengalamannya, Cole dibuat tercenung saat mendengar Norah menyebut seorang teman baru sebagai “anak gemuk dengan kacamata pink.”

Menanggapi kejadian ini, Cole membagikan ceritanya melalui sebuah video TikTok dan meminta saran dari orang tua lainnya tentang bagaimana seharusnya ia merespons situasi ini. Beberapa saran yang muncul adalah agar Cole membantu Norah untuk mendeskripsikan orang lain berdasarkan hal-hal lain selain penampilan fisik mereka, serta mengajari anak-anak bagaimana kata-kata dapat diinterpretasikan dengan berbagai cara.

Rachel Simmons, seorang ahli [parenting](#) dan penulis buku “Enough As She Is”, menyarankan agar orang tua mulai membicarakan topik tentang citra tubuh dan berat badan sejak dini kepada anak-anak. Simmons juga menekankan pentingnya orang tua mengajarkan anak-anak mengenai cara pandang masyarakat terhadap perbedaan fisik sejak usia dini. Cole sendiri mengungkapkan bahwa ia ingin menjelaskan kepada Norah bahwa kata “gemuk” hanyalah sebuah deskripsi fisik dan bahwa setiap orang memiliki tubuh yang unik.

Diharapkan postingan dari Cole dapat menjadi inspirasi bagi orang tua lain untuk lebih berpikir tentang cara mereka mengajarkan anak-anak mereka tentang penggunaan kata yang tepat. Cole berharap kata “gemuk” bisa menjadi hal yang biasa, sama seperti mengacu pada warna mata seseorang, dan tidak lagi memiliki makna yang negatif. Dengan pendekatan yang bijaksana dan edukatif, diharapkan anak-anak bisa lebih memahami dan menghargai keberagaman bentuk tubuh dan menyadari bahwa setiap individu memiliki nilai yang sama pentingnya.

Ringkasan

Brittany Cole mengungkapkan bahwa ia tidak ingin anaknya melihat “gemuk” sebagai sebuah hinaan. Sebagai orangtua, kita harus benar-benar memikirkan kata-kata apa yang kita ajarkan pada anak-anak kita. Bagaimana pendapat Anda tentang cara Cole menanggapi situasi ini? Menurut Anda, bagaimana cara terbaik untuk mengajarkan anak-anak tentang berat badan dan citra tubuh? Apakah Anda setuju bahwa kata “gemuk” seharusnya tidak dianggap sebagai kata yang negatif? Berikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Mari kita berdiskusi dan saling bertukar pikiran untuk membantu memahami cara terbaik dalam mengajarkan anak-anak tentang hal-hal sensitif seperti ini. Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting-advice-after-daughter-calls-friend/story?id=109001609?>Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark